

## **Protokoll:**

Frau Marie Tale Meis, die neue Vorsitzende des Jugendrates, stellte sich und die Arbeit des Jugendrates vor.

Gemeinsam mit Frau Esther Helmert, Leiterin des Koblenzer Jugendbüros, berichten sie über die Arbeitsschwerpunkte der letzten und der neuen Legislaturperiode.

Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage beigelegt.

Frau Meis ergänzte, dass sich der neue Vorstand des Jugendrates gerne bei allen Fraktionen vorstellen würde.

Frau Artz lud den Jugendrat zur Vorstellung beim Seniorenbeirat der Stadt Koblenz ein.

Auf Nachfrage erläuterte Frau Meis die Ziele des Flüchtlingspatenschaftsprojektes Koblenz für alle Schängel. Es sei ein Projekt von Jugendlichen für Jugendliche. (Jugendlichen) Flüchtlingen werde die Stadt und die Treffpunkte von Jugendlichen gezeigt um sie in Koblenz zu integrieren und Freunde zu finden.

Die Vorsitzende bedankte sich bei Frau Meis und Frau Helmert und wünschte dem Jugendrat viel Erfolg.

—